
N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Ortsbeirats Kripp der Stadt Remagen vom 22.10.2015 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 08.10.2015 
 
Tagungsort:  Hotel "Rhein-Ahr" (Schremmer)   
 
Beginn:  19:35 Uhr 
 
Ende:   20:45 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Ortsvorsteher 
Heinz-Peter Hammer   
 
Verwaltung 
Aileen Buschmann (Jugendpflege) - bis TOP 3 - 
Britta Jelken (Jugendpflege) - bis TOP 3 - 
 
Schriftführer/in 
Björn Schröder   
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Robert de Lubomirz-Treter   
Ruth Doemen   
Frank Krajewski   
Detlef Lempio (ab TOP 4) 
Toni Lenz   
Sabine Shepherd   
Friederike Strobl   
Günter Unkelbach   
   

Entschuldigt fehlen: 

 
Beigeordnete/r 
Rolf Plewa   
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Jörg Dargel   
Juanita Großgart   
 
  
 



2 
 

 
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße 
Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung bittet er, einen weiteren TOP in die Tagesordnung 
aufzunehmen. Als TOP 4 soll Beratung/Beschluss über die Weihnachtszuwendung 
aus der „Maria-May-Stiftung“ eingefügt werden. Die bisherigen TOP 4 (Mitteilungen) 
und TOP 5 (Anfragen) rutschen demnach einen Zähler weiter und werden zu TOP 5 
bzw. 6. 
 
Dem Antrag wird einstimmig entsprochen. 
 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Einwohnerfragestunde  
    
 2   Vorlage der Niederschrift der Sitzung vom 09.07.2015  
    
 3   Sachstand Jugendraum Kripp Beratung  
    
 4   Verkehrsberuhigung Breslauerstraße 

Beratung/Beschluss 
 

    
 5   Mitteilungen  
    
 6   Anfragen  
    
 
 
7. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
--------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Einwohnerfragestunde – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Es wurde keine Fragen gestellt. 
  
 
 
Zu Punkt 2 – Vorlage der Niederschrift der Sitzung vom 09.07.2015 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
zur Kenntnis genommen   
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Zu Punkt 3 – Sachstand Jugendraum Kripp Beratung – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßte OV Hammer die Jugendpflegerinnen Britta 
Jelken und Aileen Buschmann. 
 
In einem kurzen Vortrag (siehe Anlage 1) erläuterten Frau Jelken und Frau 
Buschmann die derzeitige Situation und gaben einen Ausblick auf die weiteren Pläne 
den Jugendraum in Zukunft wieder zu beleben.  
 
Nach kurzer Diskussion kam man überein, dass man diesen Punkt bei einer der 
nächsten Sitzungen -wenn der Jugendraum wieder angelaufen ist- noch einmal 
aufrufen möchte, um nochmal ein Feedback bei laufendem Betrieb zu erhalten. 
   
  
 
Zu Punkt 4 – Verkehrsberuhigung Breslauerstraße Beratung/Beschluss – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßte OV Hammer die zahlreich erschienenen 
Bewohner aus der Breslauer Straße. 
Durch die Bauverwaltung wurde im Vorfeld eine Befragung der Bewohner zum 
Thema „Verkehrsberuhigung Breslauer Straße“ durchgeführt. Hierzu wurde auch 
schon ein erster Entwurf für eine Verkehrsberuhigung in Form von max. 11 
Stellplätzen vorgelegt. (siehe Anlage 2) 
OV Hammer sprach hier den Bewohnern der Breslauer Straße ein großes Lob aus, 
ob der sehr guten Resonanz an Rückmeldungen. 
Ziel an diesem Abend sollte sein, der Verwaltung einen Rahmen zu liefern, aufgrund 
dessen eine beschlussfertige Ausgestaltung erfolgen kann. Hierzu bat der OV die 
Bewohner sachlich mit zu diskutieren. Nach eingehender Diskussion erging 
folgender 

Beschluss: 

Die Verwaltung wird um eine beschlussfertige Ausarbeitung gebeten, in der am 
Anfang sowie am Ende der Breslauer Straße jeweils mobile Pflanzbeete (Bsp. siehe 
Anlage 3) als Verengung platziert werden sollen. Im Innenbereich soll der Verkehr 
mit versetzten mobilen Beeten bzw. Stellplätzen verlangsamt werden. 
 
einstimmig beschlossen   
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Zu Punkt 5 – Mitteilungen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Es wird seitens der Stadt gebeten Kreuzungen zu melden, an denen Bordsteine im 
Sinne des behindertengerechten Ausbaus abgesenkt werden müssen.  
Der OBR sieht hier im Bereich Mittelstraße/ Breslauer Straße eine Möglichkeit. 
Weitere Mitteilungen sollen bitte an die Bau- oder Ordnungsverwaltung erfolgen. 
 
  
 
Zu Punkt 6 – Anfragen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Von Herrn Unkelbach wird angefragt, ob eine Versetzung des Mülleimers von der 
Einfahrt zum Hotel Arte direkt an den Boulplatz (Tische und Bänke) möglich sei? 
 
OV Hammer lässt hierzu wie folgt beschließen: 
 
Der OBR bittet hiermit die Verwaltung den Mülleimer, wie oben beschrieben 
umzusetzen. 
 
einstimmig beschlossen   
  
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 20:45 Uhr. 
 
Remagen, den 27.10.2015     
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

 
 
 

Heinz-Peter Hammer Björn Schröder  
Ortsvorsteher  
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